

Pourquoi des travaux sur une route qui semblait en bon état ?

ZUDAUSQUES ET SAINT-MARTIN-LEZ-TATINGHEM. La route départementale 206, entre Saint-Martin-lez-Tatinghem (rond-point près de la déchetterie) et Zudausques, fait l'objet de



La D206 est en travaux deux jours, jusqu'à aujourd'hui.

travaux, alors qu'elle semblait en très bon état. Le Département, qui réalise ce chantier, s'explique. Il rappelle que cette chaussée n'a fait l'objet d'aucune intervention en termes de maintenance depuis dix ans. « Notre intervention s'inscrit dans une stratégie d'entretien préventif visant à assurer une bonne étanchéité de la voirie, essentielle pour sa pérennité et assurer l'adhérence des voitures. »

PRÈS DE 4 000 VÉHICULES PAR JOUR

De ce fait, le Département a décidé de renouveler la couche de surface de la chaussée par la mise en œuvre d'un gravillonnage. Cela, explique ses services, doit se faire tous les dix ans environ. « L'usure de la chaussée est bien réelle en surface avec la présence de fissuration. » Cette route supporte un trafic non négligeable de 3 800 véhicules par jour, dont 250 camions.

Les travaux ont démarré mercredi, et la route a été barrée. Le chantier s'achèvera aujourd'hui. La circulation sera rouverte, avec mise en place de la signalisation temporaire réglementaire et limitation de la vitesse à 50 km/heure. Le balayage et l'aspiration des rejets de gravillons se dérouleront d'ici une quinzaine de jours, après réalisation du chantier. ■ V. D.